
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月１１日（土）～１３日（月）に３年生修学旅行を実施しました。今年は大震災の影響で、東京方

面から九州方面に変更になり、予定していた内容とは大幅に変更となりましたが、生徒たちは短い準備

期間で計画をたてたり、事前学習をしたりして、修学旅行に行きました。１日目は、ハウステンボスを

楽しみました。２日目は、あいにくの天気で、大雨警報が発令され、班別行動の内容も少し変更して実

施しました。悪天候の中、平和公園は西脇東中学校だけでしたが、生徒会が呼びかけて全校生でつくっ

た千羽鶴を長崎の平和公園へ献呈し、生徒会長の山本竜大君が平和宣言文を読み上げました。西脇東中

学校全員の平和への思いを無事届けることができました。３日目は、阿蘇から大宰府天満宮へ行き、合

格祈願をして帰ってきました。九州の修学旅行も思い出に残るものとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ６月 １日（水） 衣替え（制服が白くなり、教室が明るくなりました。） 

   ６月 ３日（金） １年生ホタル学習会（藤原義明さんを講師に、ホタル学習を行いました。） 

   ６月 ４日（土） 播丹地区中学校野球大会（東中野球部は浜の宮中学校に惜敗） 

ホタル祭りに音楽部参加（今年も大いに盛り上がりました。） 

   ６月１９日（日） 北播吹奏楽祭（音楽部が参加しました。） 

            席書大会（高瀬由紀奈・永幡瑞稀・藤井亮輔の３名が参加しました。） 
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 ６月６日（月）～１０日（金）の５日間を中心として行われた「トライやる・ウィー

ク」が、今年も無事に終了しました。事業所によって内容は違いますが、生徒たちはと

ても貴重な体験をし、働くことの大変さや楽しさ、家族に対する感謝の気持ち等を改め

て感じることができたようでした。また、新たな自分を発見し、学校生活が生き生きと

してきた生徒も増えてきました。お世話になりました事業所の方々、ご協力いただきま

した地域の皆様、本当にありがとうございました。７月９日（土）に「トライやる・ウ

ィーク」体験発表会を行います。お時間がありましたら、ぜひご参観ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場 西脇東中学校（男テニス） 西脇中学校（男女バレー・水泳） 西脇公園（野球・女テニス） 

男子ソフトテニス部 

 僕たち男子テニス部は、３年生最後の総体で、

団体戦で県大会に行くことを目標としています。

今までのきびしい練習の積み重ねが、自分たちの

自信になっています。最後の一球まで、あきらめ

ることなく、自分たちの目標が達成できるように

頑張りたいと思います。    （飛田 佑真） 

野 球 部  

 今の練習は、最後の総体に向けて自分の課題に

集中して取り組んでいます。総体で勝って、東播

へ行くつもりで練習をしているので、みんな気合

いが入っています。声を出し、みんなが一丸とな

り、基本に忠実なチームになってきているので、

この調子で頑張ります。   （山本 竜大） 

男子バレーボール部 

 僕たちは県大会出場を目標に練習してきまし

た。今は少しまとまりに欠ける面もありますが、

大会を前にチーム全員が団結して、今までにない

最高のプレー・行動をしていきたいです。今まで

真面目にやってきた仲間と自分のために一生懸命

頑張ります。         （西村 敦史） 

女子バレーボール部 

 私たち女子バレーボール部は、東播大会出場を

目指し、日々の練習に励んでいます。一人一人が

意識を高め合い、最高の仲間と共に最高のプレー

ができるように頑張ります。Challenge Spirits 

～何事にも挑戦を～ 総体では満開の笑顔の花が 

咲くようにしたいです。☆  （小野友妃歩） 

女子ソフトテニス部 

 私たち女子テニス部の総体での目標は、個人戦

では１ペアでも多くベスト８に入って東播大会に

行くことと、団体戦での優勝です。あと残り少な

い期間での練習にしっかりと取り組み、試合本番

では、全力プレーで勝ち残り、中身のあるいい試 

合をしたいと思います。   （藤本佐和子） 

水 泳 競 技 

 私たちは、総体の水泳競技に出場させていただ

きます。昨年よりもいい成績を残して、１つでも

上の順位になれるようにしたいです。今、自分が

出せる精一杯の力を出しきり、県大会、近畿大会、

そして全国大会への出場を目指して頑張りたいと

思います。          （佃  知南） 

 


